



Instalaciones de la casa de Aixola, donde se ha realizado un importante proyecto de reforma para situar el centro de acogida de la Diputación de Guipúzcoa. :: M. E.

Eibar, Ermua y Elgeta participarán en una comisión sobre los centros de menores

La Diputación de Guipúzcoa ha abierto ya los espacios de Matsaria y Aixola

El alcalde de Eibar constata que «no se han producido problemas especiales» desde que se han abierto

:: A. LETE

EIBAR. La Diputación de Guipúzcoa y los Ayuntamientos de Eibar, Ermua y Elgeta van a crear una comisión de seguimiento sobre el funcionamiento de los dos centros de menores tutelados por la Diputación de Guipúzcoa que se han abierto recientemente en este entorno. Las casas de Matsaria para pequeños de 0 a 12 años- y Aixola para mayores de esa edad- han entrado en funcionamiento en los últimos meses. Empezaron a funcionar a finales del pasado año con algunos pocos residentes y han ido progresivamente llenando sus instalaciones hasta completar su capacidad. Ha sido un inicio 'suave', para ir adaptándose a las nuevas instalaciones, y ahora se encuentran a pleno rendimiento. En cualquier caso, los municipios del entorno, Eibar, Ermua y Elgeta, constatan que no se han dado problemas añadidos desde que han empezado a funcionar ambos centros. Uno se encuentra en Matsaria, junto al polígono industrial, y el otro, en Aixola, se sitúa en término municipal de Elgeta, junto a la presa de Aixola.

«No me consta que la presencia de estos jóvenes haya alterado la convi-

encia diaria», aseguraba ayer el alcalde de Eibar, Miguel de los Toyos. Se refería de esta forma a los recelos que se habían suscitado en los meses anteriores a la apertura de estos centros y antes de que la Diputación de Guipúzcoa concretara las características de los servicios que se iban a ofrecer en Matsaria y Aixola. Los temores se fundamentaban en los problemas que se habían originado con los jóvenes residentes en el centro de Endoia, en Deba, que dieron pie a numerosos incidentes y denuncias.

Pero la realidad es que desde la apertura de ambos espacios no se han dado apenas problemas. «No tenemos comunicaciones especiales de incidencias», resalta el alcalde de Eibar.

Aún así, el Ayuntamiento de Eibar espera que la Diputación de Guipúzcoa se ponga en contacto con Eibar, Elgeta y Ermua, los municipios más cercanos a ambos centros de tutela de la Diputación, para crear una comisión de seguimiento sobre la marcha de estos espacios. «Estamos a la espera de que nos llamen y queremos que sean reuniones regulares y periódicas

El centro de Matsaria es para pequeños autóctonos de 0 a 12 años en situación de desprotección

cas en las que podamos ser informados sobre el funcionamiento de Matsaria y Aixola, ya que somos los municipios más cercanos a los centros», resalta el alcalde de Eibar, Miguel de los Toyos. Este compromiso se adquirió tras las gestiones realizadas desde estos tres municipios ante la «alarma social» generada ante la apertura de los dos centros. Responsables de la Diputación de Guipúzcoa se trasladaron a finales del pasado año a Eibar para explicar a los responsables municipales las características de los nuevos centros.

Campaña en Eibar

Según las explicaciones ofrecidas, el centro de Matsaria, situado en un edificio recientemente rehabilitado, está destinado a la atención de menores tutelados por la Diputación de Guipúzcoa con edades comprendidas entre 0 y 12 años. La Diputación se ha planteado realizar una campaña específica para buscar en el entorno de Eibar a familias de acogida para estos niños y niñas que no viven en un ambiente familiar por diferentes ra-

La casa de Aixola tiene una capacidad para acoger a 14 jóvenes, menores de edad, extranjeros

zones. Tiene una capacidad para 24 plazas, pero en un principio ha iniciado su actividad con una parte de sus puestos ocupados. Los residentes se escolarizarán en centros del entorno.

También se ha abierto el centro de Aixola, destinado a los menores extranjeros conflictivos. Estas instalaciones están diseñadas «para respetar de forma escrupulosa todos los requerimientos del Decreto 131/2008, al tiempo que garantizará en el propio

centro un programa educativo», según han indicado los responsables forales. Éste consistirá, entre otras materias, en la alfabetización de los chavales, talleres de carpintería y habilidades sociales. Se incorporará un equipo educativo destinado específicamente a este cometido.

El centro cuenta con una capacidad de 12-14 plazas. Se ha diseñado con posibilidad de ampliar su capacidad si fuera preciso. El centro de Endoia, en Deba, pasa a formar parte de la segunda fase del itinerario de normalización de los chavales.



El centro de Matsaria acoge a pequeños de 0 a 12 años. :: M. E.

Ermua impulsa un plan de fomento de autoempleo y pequeñas empresas

El departamento de Desarrollo persigue apoyar a las empresas en funcionamiento y a los promotores de nuevas iniciativas

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Cuando el trabajo escasea el abordar la fórmula del autoempleo puede ser una salida. El área municipal de Desarrollo Local de Ermua apoya esta herramienta tratando de potenciar la creación de nuevas empresas e informar y asesorar a las personas emprendedoras, autónomos y micropymes del municipio, para que puedan encaminar su idea de la forma más adecuada.

Para conseguir este objetivo se ha organizado un nuevo ciclo de sesiones informativas, dirigido a personas emprendedoras, también a las que ya son autónomas o a la que cuentan con su pequeña empresa. Ese ciclo comprende cinco sesiones de una hora u hora y media, en horario principalmente de mañana, en los que se tratarán asuntos de interés común para estos grupos.

Las sesiones, gratuitas, se desarrollarán en marzo y en abril en el centro de iniciación empresarial de Izarra y las personas interesadas en participar deben inscribirse previamente, dado que las plazas son limitadas, en el número de teléfono 943179151.

La primera reunión, tendrá lugar el día 4 de marzo, con la Cámara de Comercio de Bilbao, que ofrecerá información a aquellas micropymes, sobre todo del sector del comercio, que quieren importar productos, o que vayan a realizar adquisiciones intracomunitarias. La reunión tendrá lugar a las 12 del mediodía.

La segunda jornada se organiza-



Edificio de Izarra, donde se desarrollará el ciclo de conferencias los dos próximos meses. ■ A. L.

EL PROGRAMA

- **4 de marzo.** Importación de productos (12.00 horas).
- **10 de marzo.** Aplicación informática de gestión. (9.00-10.30).
- **11 de marzo.** Licencia de apertura municipal (11.00).
- **12 de marzo.** Cooperativas (11.00-12.00 horas).
- **15 de abril.** Franquicias. (18.00-19.00 horas).

rá para el día 10 de marzo, de 9.00 a 10.30 horas y correrá a cargo de la empresa IDS, Ingeniería de Siste-

mas, de Ermua, que diseña, desarrolla e implanta soluciones informáticas. Esta ofrecerá una visión completa de la gestión empresarial a través de la aplicación de las nuevas tecnologías y de la importancia que tiene la implantación de una aplicación informática de gestión para conseguir un incremento en la competitividad empresarial, realizando desde el lanzamiento de una oferta hasta la planificación y recursos humanos.

Licencias y franquicias

La tercera reunión, correrá a cargo de la oficina técnica del Ayuntamiento de Ermua. Tendrá lugar el día 11 de marzo en Izarra, a las 11.00 horas y tendrá por título 'La licencia de apertura en el Ayuntamiento de Ermua, a quién y cómo afec-

ta este impuesto'.

Ese mismo viernes, día 12 de marzo, de 11.00 a 12.00 horas, se contará con Norberto Albóniga, técnico de Elkar-Lan S. Coop, firma dedicada a la promoción de empresas cooperativas y la creación de empleo cooperativo.

La última reunión tendrá lugar tras las vacaciones de Semana Santa, el día 15 de abril, por la tarde, de 18.00 a 19.00 horas, y en esta ocasión, será el gerente de la Asociación Española de Franquicias, Eduardo Abadía, el que acompañará a los presentes y hablará de las franquicias como una forma de tener negocio propio, y las ventajas de esta forma de distribución. Se analizará la situación de este tipo de distribución orientada sobre todo al municipio.

Detenidos dos menores en Ermua por robar en 18 vehículos y robar numerosos objetos

■ EL CORREO

ERMUA. Dos menores de 16 y 17 años fueron detenidos el miércoles en Ermua acusados de robar en el interior de un total de 18 vehículos, a los que accedieron rompiendo las ventanillas con piedras y otros objetos contundentes.

Según informó el departamento vasco de Interior, durante la madrugada del miércoles varios jóvenes robaron en el interior de numerosos turismos estacionados en el barrio de Santa Ana de la localidad. Los autores emplearon piedras y otros objetos contundentes para romper los cristales de las ventanillas de un total de 18 coches. De su interior se llevaron numerosos objetos, como aparatos GPS, carteras, gafas, prendas de ropa y otros artículos.

Sobre las nueve de la mañana del jueves, agentes de la Policía Municipal de Ermua identificaron a dos jóvenes con una mochila. Previamente se había recibido un aviso alertando de un altercado con otras personas en el que presuntamente estaban implicados.

Antecedentes

La mochila iba cargada con numerosos artículos sobre cuya procedencia no supieron dar razón alguna. Además llevaban ropa que aún tenía las pinzas puestas, presumiblemente sustraídas de algún tenderete de la zona.

Poco después intervino una patrulla de la Ertzaintza, y en base a sus averiguaciones se pudieron relacionar dichos artículos y sus portadores con los robos en el interior de dieciocho vehículos registrados horas antes en el barrio de Santa Ana. Los dos menores, con numerosos antecedentes delictivos, fueron puestos a disposición de sus tutores legales tras informar sobre su situación a la Fiscalía de Menores.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA943 464 622	
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar 943 708 424	
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar 943 531 700	
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar 943 203 071 y 943 201 325	
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
La cinta blanca 20.30
Arthur y la venganza de Maltazard 20.30
Percy Jackson y el ladrón del rayo 20.30

ERMUA

LOBIANO KULTUR

Goienkale s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, Amaña).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche: Azkue (Toribio Etxeberria,4), Eibar